

Silbertal – Wildried – Hasahüsli

Deine Bike-Tour beginnt direkt an der Madrisa-Alm. Nimm den Fahrweg zur Hauptstraße und rolle gemütlich bis St. Gallenkirch-Galgenul zur Holzbrücke. Biege nach links ab und folge dem Radweg, der parallel zum Fluss (der Ill) verläuft bis zum Ortseingang bei Schruns. Folge hier dann der Beschilderung ins Silbertal, diese führt Dich entlang des Liz-Baches teils auf Teer-, teils auf Schotterstraße bis in die Ortsmitte Silbertal an die Talstation der Kristbergbahn. Wenn Du Dir die Hochfahrt mit 500 Höhenmetern sparen möchtest, dann nimmst Du die Bahn, ansonsten kannst Du auf einer überwiegend geteerten Straße bis zur Bergstation der Kristbergbahn fahren. Dort beginnt dann der eigentliche Genuss dieser schönen Runde. In leichten Wellen folgst Du dem Wirtschaftsweg vorbei am höchstgelegenen Moor Europas, dem Wildried, und zum Schluss abfallend durch das Wasserstubeltal bis zur netten Einkehrmöglichkeit, dem Hasa-Hüsli. Auf dem Rückweg kommst Du am Fellimännli vorbei, weiter am Bach entlang am Teufelsbach-Wasserfall, bis der Weg dann wieder in die Ortschaft Silbertal führt.

Auf dem Rückweg nimmst Du dann wieder den Radweg entlang der Ill, bei Galgenul rechts abbiegen über die Holzbrücke und den 4 km langen Aufstieg über die Straße, bis Du die Madrisa-Alm wieder erreichst.

**Länge
der
Tour:
47 km**

